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Verbale n. 7 del Consiglio di Dipartimento del 10 settembre 2007 
 
Il giorno 10 settembre dell’anno 2007, alle ore 11:30, si è riunito presso la ex sala lettura della 
Sezione di Patologia Generale il Consiglio del Dipartimento di Scienze Biomediche e Oncologia 
Umana, per discutere e deliberare sul seguente 

Ordine del Giorno 
1) Comunicazioni del Direttore; 
2) Approvazione verbale seduta del Consiglio del 15 giugno 2007; 
3) Parere su rinnovi e/o nuove istituzioni di Dottorati di Ricerca; 
4) Pareri sulle richieste formulate da alcuni docenti per l’afferenza ai Collegi dei Docenti di 

Corsi di Dottorato di Ricerca; 
5) Adempimenti connessi agli assegni di ricerca; 
6) Parere su proposte di bandi di selezione per co.co.co., contratti occasionali e prestazioni 

professionali; 
7) Nomina del tutor per la dott.ssa Elvira Favoino, assegnista di ricerca; 
8) Parere sull’opzione in favore del Dipartimento, formulata dal Prof. Giuseppe Santoro; 
9) Parere su convenzione con la Ditta Astrazeneca per uno studio clinico internazionale 

randomizzato in aperto, volto a confrontare l’efficacia ed il rapporto costo efficacia di 
Symbicort® quale terapia di mantenimento e al bisogno nel trattamento dell’asma 
persistente utilizzando un dosaggio di mantenimento pari a 1 o 2 inalazioni due volte al 
giorno di Symbicort® 160/4,5µg. (ref. Prof. Vacca); 

10) Parere su convenzione con Ditta ALK-Abello per uno  studio avente per titolo: Studio 
multicentrico, randomizzato, a gruppi paralleli, semi-cross-over di Fase III B, in aperto per 
la valutazione della compliance al trattamento con immunoterapia specifica sublinguale 
(compresse orodispersibili Grazax®), in pazienti con rinocongiuntivite allergica da pollini di 
graminacee (ref. Prof. Vacca); 

11) Parere sul rinnovo della convenzione tra il Dipartimento ed il Comune di Bari per la 
consulenza ed il controllo sul servizio di ristorazione offerto da n. quattro asili nido 
comunali del Comune di Bari; 

12) Parere sul contratto di ricerca tra il Dipartimento ed il Dipartimento di Scienze di Sanità 
Pubblica “G. Sanarelli” dell’Università degli Studi di Roma “La Sapienza” per la 
“Sorveglianza dello stato immunitario contro la poliomelite della popolazione pugliese di 
età comprese tra zero e quattordici anni”. (ref. Prof.ssa Germinario);  

13) Autorizzazione alla spesa: procedura negoziata multipla per la sottoscrizione degli 
abbonamenti alle riviste scientifiche di interesse del Dipartimento; 

14) Autorizzazione alla spesa: procedura negoziata multipla per il noleggio di attrezzature 
informatiche a valere sui fondi del progetto INTERREG Italia –Grecia STP; 

15) Autorizzazione alla spesa: procedura negoziata multipla per il noleggio di attrezzature 
scientifiche a valere sui fondi del progetto INTERREG Italia – Grecia Stp; 

16) Varie ed eventuali. 
. 
Il Consiglio del Dipartimento risulta così composto: 
PROFESSORI DI I FASCIA PRESENTI GIUSTIFICATI ASSENTI PROFESSORI DI  II FASCIA PRESENTI  GIUSTIFICATI ASSENTI 

Barbuti S.  X   Signorile G.   X 

Dammacco F. X   Sinigaglia E. X   

De Rinaldis P. X   RICERCATORI    

Giordano D. X   Barbuti G.  X   

Fumarulo R. X   Boccarelli A. X   

Montagna M.T. X   Caggiano G X   
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Quarto M.  X   Gatti P.  X   

Perosa F. X   Lauletta G.   X 

Semeraro N. X   Napoli C. X   

Serio G. X   Prete M.   X 

Silvestris F. X   Racanelli V.   X   

Vacca A. X   Ria R. X   

PROFESSORI DI II FASCIA    Rossiello M.R. X   

Coluccia M. X   Trerotoli P. X   

Colucci M.   X Tucci M. X   

Curci E. X   Vinella A. X   

Germinario C.A. X   ASS. RUOLO 

ESAURIMENTO 

   

Iatta E. X   Lauta V.  X  

Izzo P.  X  RAPPRES. 

PERSONALE T.A.  

   

Lopalco P.L.  X  CASTRIOTA G. P. X   

Mariggiò M.A. X   Daniele M.   X 

Montemurro P. X   SEGR. AMM.VO    

Pasquetto N.  X  De Fazio V. X   

Ranieri G.  X       

Riccardi S. X       

Sansonno D.   X     

Presiede il Consiglio il Direttore del Dipartimento, Prof.ssa Gabriella Serio, verbalizza il 
Segretario Amministrativo, Dott. Vincenzo De Fazio. 

Il Direttore, alle ore 11:35, constatata la presenza del numero legale, dichiara aperta la 
seduta e passa alla discussione dei  punti all’Ordine del Giorno. 

1) Comunicazioni del Direttore. 
- L’Università di Bari, Area servizi innovativi per la didattica e gli studenti, ha inviato il 

testo delle nuove disposizioni in materia di stage; 
- Il DI.O.GEN.E. ha inviato copia del manifesto costitutivo del Dipartimento di Sanità 

pubblica e zootecnia. 
2) Approvazione verbale seduta del Consiglio del 15 giugno 2007. 
Il Direttore, nel ricordare che nei giorni precedenti aveva inviato copia del verbale di cui in 
oggetto, chiede al Consiglio se vi siano richieste di modifiche e/o integrazioni; non 
essendoci interventi, pone in votazione il verbale del Consiglio di Dipartimento, seduta del 
15/06/2007. Il Consiglio approva all’unanimità. 
3) Parere su rinnovi e/o nuove istituzioni di Dottorati di Ricerca. 
- Il prof. Dammacco, già coordinatore del Dottorato di Ricerca in “Diagnostica Bio-

Molecolare in Medicina Interna e Oncologia”, ne propone il rinnovo per il XXIII ciclo, e 
chiede la conferma nel Collegio dei Docenti del Dottorato, di quei docenti che ne 
facevano già parte. Il Consiglio approva all’unanimità. 

- Il Direttore fa presente che la prof.ssa Montagna, già coordinatore del Dottorato di 
Ricerca in “Igiene, Sanità Pubblica e Sicurezza Alimentare”, ne ha presentato la richiesta 
di rinnovo per il XXIII Ciclo. Il Consiglio, dopo breve discussione, esprime 
all’unanimità parere favorevole al rinnovo, per il XXIII ciclo, del Dottorato di Ricerca 
sopra indicato. 

4) Pareri sulle richieste formulate da alcuni docenti per l’afferenza ai Collegi dei 
Docenti di Corsi di Dottorato di Ricerca. 

- Il Direttore fa presente che il Prof. Pietro Luigi Lopalco, professore associato per il SSD 
MED/42, ha formulato la richiesta di adesione al Collegio dei Docenti del Dottorato di 
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Ricerca in “Popolazione, famiglia e territorio”, proposto dal Dipartimento di Scienze 
Storiche e Geografiche, coordinato dalla prof.ssa Giovanna Da Molin e inserito nella 
Scuola di Dottorato in “Storia, Scienza, Popolazione e Società”. Le Aree Scientifiche 
interessate sono la 11 – 13 e la 06; i settori scientifico disciplinari coinvolti sono M-
STO/02, M-STO/04; M-STO/07; SECS-S/01; SPS/02; SPS/07 e MED/42. Il Consiglio 
all’unanimità esprime parere favorevole. 

- Il Direttore fa presente che il prof. Nicola Semeraro, professore ordinario per il SSD 
MED/04, ha formulato la richiesta di adesione al Collegio dei Docenti del Dottorato di 
Ricerca in “Farmacologia Clinica e Terapia Medica” nonché alla relativa Scuola di 
Dottorato in Scienze e Tecnologie Biomediche, proposto dal Dipartimento di 
Farmacologia e Fisiologia Umana e coordinato dalla prof.ssa Maria Rosaria Carratù. Il 
Consiglio all’unanimità esprime parere favorevole. 

- Il Direttore fa presente che la prof.ssa Maria Addolorata Mariggiò, professore associato 
per il SSD MED/05, ha formulato la richiesta di adesione al Collegio dei Docenti del 
Dottorato di Ricerca in “Neuropsichiatria infantile”, ed alla Scuola di Dottorato in 
“Scienza del benessere: sistemi di relazione e ambiente”, proposto dal Dipartimento di 
Scienze Neurologiche e Psichiatriche e coordinato dal prof. Paolo Livrea. Il Consiglio 
all’unanimità esprime parere favorevole. 

- Il Direttore fa presente che il dott. Paolo Trerotoli, ricercatore universitario per il SSD 
MED/01, ha formulato la richiesta di adesione al Collegio dei Docenti del Dottorato di 
Ricerca in “Farmacologia Clinica e Terapia Medica” nonché alla relativa Scuola di 
Dottorato in Scienze e Tecnologie Biomediche, proposto dal Dipartimento di 
Farmacologia e Fisiologia Umana e coordinato dalla prof.ssa Maria Rosaria Carratù. Il 
Consiglio all’unanimità esprime parere favorevole. 

- Il Direttore fa presente che il prof. Enrico Curci, professore associato per il SSD 
MED/04, ha formulato la richiesta di adesione al Collegio dei Docenti del Dottorato di 
Ricerca in “Morfobiologia applicata e citometabolismo dei farmaci” nonché alla relativa 
Scuola di Dottorato, proposto dal Dipartimento di Anatomia Umana e Istologia e 
coordinato dal prof. Vincenzo Mitolo. Il Consiglio all’unanimità esprime parere 
favorevole. 

- Il Direttore fa presente che il prof. Mauro Coluccia, professore associato per il SSD 
MED/04, ha formulato la richiesta di adesione al Collegio dei Docenti del Dottorato di 
Ricerca in “Sintesi Chimica ed Enzimatica Applicata”, proposto dal Dipartimento 
Farmaco Chimico e coordinato dal prof. Giovanni Natile. Il Consiglio all’unanimità 
esprime parere favorevole. 

- Il Direttore fa presente che la dott.ssa Angela Boccarelli, ricercatore universitario per il 
SSD MED/04, ha formulato la richiesta di adesione al Collegio dei Docenti del 
Dottorato di Ricerca in “Sintesi Chimica ed Enzimatica Applicata”, proposto dal 
Dipartimento Farmaco Chimico e coordinato dal prof. Giovanni Natile. Il Consiglio 
all’unanimità esprime parere favorevole. 

- Il Direttore fa presente che la prof.ssa Cinzia Annatea Germinario, professore associato 
per il SSD MED/42, ha formulato la richiesta di adesione al Collegio dei Docenti del 
Dottorato di Ricerca in “ANATOMO-FISIOLOGIA DELLE ARTICOLAZIONI E 
DELLE PROTESI ARTICOLARI”, proposto dal Dipartimento di METODOLOGIA 
CLINICA E TECNOLOGIE MEDICO-CHIRURGICHE e coordinato dal prof. Vittorio 
Patella. Il Consiglio all’unanimità esprime parere favorevole. 

- Il Direttore fa presente che la dott.ssa Giuseppina Caggiano, ricercatore universitario per 
il SSD MED/42, ha formulato la richiesta di adesione al Collegio dei Docenti del 
Dottorato di Ricerca in “ANATOMO-FISIOLOGIA DELLE ARTICOLAZIONI E 
DELLE PROTESI ARTICOLARI”, proposto dal Dipartimento di METODOLOGIA 
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CLINICA E TECNOLOGIE MEDICO-CHIRURGICHE e coordinato dal prof. Vittorio 
Patella. Il Consiglio all’unanimità esprime parere favorevole. 

5) Adempimenti connessi agli assegni di ricerca. 
Il Direttore ricorda brevemente al Consiglio che nella seduta del 13-04 u.s. erano state formulate 
quattro richieste per l’attribuzione di assegni per la collaborazione ad attività di ricerca: n. 1 
richiesta di rinnovo e tre richieste di istituzione di nuovi assegni. Il Comitato dell’Area n. 06 ha 
approvato la richiesta di rinnovo presentata dal prof. Michele Quarto e le tre proposte presentate dai 
proff. Montagna, Racanelli e Serio. Il Direttore propone al Consiglio di esaminarle singolarmente, 
ai fini della definizione dei capitoli di bilancio per i cofinanziamenti e delle rose di nominativi da 
indicare all’Area Ricercatori per la nomina delle commissioni di valutazione. 
PROPOSTA DI RINNOVO DI PRECEDENTE ASSEGNO 
- Proposta  di rinnovo di precedente assegno formulata dal Prof. Michele Quarto: “Tecniche 
molecolari applicate alla epidemiologia dei virus a trasmissione enterica”. Il Comitato di Area 
ha attribuito una annualità; il prof. Quarto ha indicato, per quanto concerne il finanziamento della 
seconda annualità, il capitolo di bilancio 202160 - SPESE PER RICERCHE FINANZIATE 
DALL'UNIVERSITA' (EX 60%). 
PROPOSTE DI NUOVI ASSEGNI DI RICERCA 
- Proposta nuovo assegno formulata dalla Prof.ssa Maria Teresa Montagna: “Indagine 
epidemiologica e studio molecolare sulla diffusione di Legionella spp nella Regione Puglia: 
strategie di sorveglianza, prevenzione e controllo”. Il Comitato di Area ha attribuito una 
annualità; la prof.ssa Montagna ha indicato, per quanto concerne il finanziamento della seconda 
annualità, il capitolo di bilancio n. 202200 – Spese per ricerche finanziate dalle Regioni – 
Osservatorio Epidemiologico Regionale. 
Per quanto concerne i docenti da indicare per la nomina della commissione giudicatrice la prof.ssa 
Montagna  propone, per la II fascia, i seguenti docenti: 
1) Prof.ssa Cinzia Germinario; 
2) Prof. Giuseppe Signorile. 
Per i ricercatori, i seguenti nominativi: 
1) Dott. Christian Napoli; 
2) Dott.ssa Giuseppina Caggiano. 

Tutti i docenti suddetti afferiscono al settore MED/42. 
- Proposta nuovo assegno formulata dal Prof. Vito Racanelli: “Processazione e presentazione di 
antigeni del virus C dell’epatite ai linfociti T CD8+: implicazioni patogenetiche e terapeutiche 
nell’infezione cronica”. Il Comitato di Area ha attribuito una annualità; il Prof. Racanelli ha 
indicato, per quanto concerne il finanziamento della seconda annualità, il capitolo di bilancio n. 
202240 – Spese per ricerche finanziate da privati. 
Per quanto concerne i docenti da indicare per la nomina della commissione giudicatrice il Prof. 
Racanelli  propone, per la I fascia, i seguenti docenti: 
3) Prof. Franco Silvestris; 
4) Prof. Angelo Vacca. 
Per la II fascia, i seguenti nominativi: 
3) Prof. Giuseppe Ranieri; 
4) Prof. Domenico Sansonno. 

Tutti i docenti suddetti afferiscono al settore MED/09. 
- Proposta nuovo assegno formulata dalla Prof.ssa Gabriella Serio: “Applicazioni e sviluppo di 
modelli multivariati per la valutazione dell’organizzazione sanitaria e degli studi di 
epidemiologia clinica”. Il Comitato di Area ha attribuito una annualità; la prof.ssa Serio ha 
indicato, per quanto concerne il finanziamento della seconda annualità, i capitoli di bilancio n. 
202160 – Spese per ricerche finanziate dall’Università (ex 60%) e n. 202200 – Spese per ricerche 
finanziate dalle Regioni – Osservatorio Epidemiologico Regionale. 
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Per quanto concerne i docenti da indicare per la nomina della commissione giudicatrice la prof.ssa 
Serio propone, per la II fascia, i seguenti docenti: 
5) Prof.ssa Cristina Montomoli, professore associato di Statistica Medica presso l’Università di 

Pavia, Dipartimento di Scienze Sanitarie Applicate e Psicocomportamentali – Sezione di 
Statistica Medica ed Epidemiologia; 

6) Prof.ssa Annarita Vestri, professore associato di Statistica Medica presso l’Università di Roma 
“la Sapienza”, I^ Facoltà di Medicina e Chirurgia, Dipartimento di Medicina Sperimentale. 

Per i ricercatori, i seguenti nominativi: 
5) Dott. Paolo Trerotoli; 
6) Dott.ssa Margherita Fanelli, ricercatore presso il Dipartimento di Medicina Interna e Medicina 

Pubblica di questa Università.. 
Tutti i docenti suddetti afferiscono al settore MED/01. 
Il Direttore pone in votazione la proposta così come formulata, che il Consiglio approva 

all’unanimità. 
6) Parere su proposte di bandi di selezione per co.co.co., contratti occasionali e 

prestazioni professionali. 
Il Direttore informa il Consiglio che, preliminarmente, sono giunte tre richieste di rinnovi di 
co.co.co. in scadenza.  
Il primo è quello stipulato con la dott.ssa Antonia Bernardi, con decorrenza dal 20/05/07 al 
19/10/07, per un importo di € 10.00,00 ed avente ad oggetto “La realizzazione e gestione di 
corsi ad hoc per il personale a diversi livelli, specifici per le diverse competenze, e di attività 
di prima informazione sulla salute rivolte a passeggeri e operatori, realizzate anche tramite 
una campagna di comunicazione rivolta a chi usufruisce dei servizi; l’organizzazione e 
gestione delle attività burocratico-amministrative del Centro di Medicina dei Viaggi e delle 
migrazioni, creazione e tenuta del registro delle prestazioni, catalogazione e inventariazione 
del flusso documentale, attività di segreteria; i rapporti col pubblico, tenuta liste di attesa e 
gestione servizio prenotazioni, nell’ambito del progetto di ricerca cofinanziato dal Fondo 
Sociale Europeo, assegnato al prof.ssa Cinzia Germinario, dal titolo: “Secure Trans Port - 
STP”. Si propone il rinnovo sul medesimo progetto, con uguale importo per il periodo dal 
20/10/07 al 19/03/08. Il Consiglio approva all’unanimità. 
Il secondo co.co.co. da rinnovare è quello con la dott.ssa Maria Salomone, stipulato per il 
periodo dal 01/06/07 al 31/10/07, per un importo di € 10.000,00 avente come oggetto: 
““Preparazione, somministrazione tramite intervista diretta, verifica ed analisi di questionari 
per indagini epidemiologiche e inserimento di dati di interesse clinico in appositi database, 
con successiva elaborazione mediante l’utilizzo di adeguato software. Tenuta e 
aggiornamento del database relativo. Attività di coordinamento per la rilevazione delle 
informazioni. Attività di front office e realizzazione di attività di educazione alla salute”, 
nell’ambito del progetto INTERREG STP coordinato dalla prof.ssa Germinario. Si propone 
il rinnovo per il periodo dal 02/11/07 al 31/03/08 per il medesimo importo ed uguale 
oggetto. Il Consiglio approva all’unanimità. 
Il terzo rinnovo è quello del co.co.co. stipulato con la sig.ra Maria Stefania Calabrese, per il 
periodo dal 01/12/2006 al 30/09/2007, per un importo di € 10.000,00 da far gravare sui fondi 
dell’OER, con il seguente oggetto: “Raccolta e validazione di dati di interesse 
epidemiologico e successivo inserimento in apposito data base. Gestione del flusso 
informativo di  dati relativi a screening oncologici dalle ASL verso l’OER e la Regione”, 
nell’ambito del progetto di ricerca cofinanziato dalla Regione Puglia, assegnato al prof. 
Salvatore Barbuti, dal titolo: “Osservatorio Epidemiologico Regione Puglia”. Si propone il 
rinnovo per il periodo dal 01/10/07 al 31/07/2008, per il medesimo importo e con lo stesso 
oggetto. Il Consiglio approva all’unanimità. 
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Il Direttore illustra poi brevemente le richieste di nuovi bandi pervenute; la prima, a firma 
della prof.ssa Germinario, è relativa ad un bando di selezione per il conferimento di un 
contratto di lavoro occasionale, della durata di mesi tre per un importo di € 4.000,00, da far 
gravare sui fondi PRIN “valutazione della circolazione in Puglia di ceppi di Polio virus 
sabin-like o vaccino derivati”. La prestazione consisterà nella “Immissione dati da 
questionari, verifica e controllo di qualità dei dati, analisi di dati con l’utilizzo di software 
predisposto”. Il Direttore pone in votazione la richiesta che il Consiglio approva 
all’unanimità.  
La seconda proposta proviene dal prof. Vacca e riguarda la richiesta di bando di selezione 
per il conferimento di un co.co.co., della durata di 5 mesi per un importo di € 4.000, 
rivenienti da un  finanziamento della Novartis Farma Spa, ed ha come oggetto lo studio dei 
meccanismi molecolari dell’angiogenesi midollare nei pazienti con mieloma multiplo. Il 
Consiglio approva all’uanimità. 
La terza richiesta è stata formulata dal prof. Barbuti ed attiene ad una proposta di bando di 
selezione per un contratto di lavoro occasionale della durata di tre mesi, per un importo di  
4.000,00 da far gravare sui fondi dell’OER, che avrà come oggetto: raccolta di campioni di 
molluschi acquistati presso vari mercati di Bari e Taranto, trasporto in cassette refrigerate 
presso il Laboratorio di Igiene ed input di dati relativi ai campioni esaminati. Il Consiglio 
approva all’unanimità. 
La quarta richiesta è stata formulata dal prof. Trerotoli ed attiene ad un bando di selezione 
per il conferimento di un contratto di lavoro occasionale della durata di tre mesi, per un 
importo di € 4.000,00 che graverà per tre quarti sui suoi fondi PRIN 2005 e per un quarto 
sui fondi INTERREG STP Italia Grecia; l’oggetto del contratto sarà la gestione delle banche 
dati amministrative sanitarie (verifica e controllo di qualità dei dati, scrittura di programmi 
per il trasferimento dei dati tra differenti software di archiviazione ed analisi). Il Consiglio, 
rilevata la dichiarazione del prof. Trerotoli di non poter contare su personale interno alla 
struttura, approva la proposta di bando all’unanimità. 
La quinta richiesta proviene dalla prof.ssa Germinario ed attiene ad un bando di selezione 
per il conferimento di un contratto di lavoro occasionale della durata di tre mesi, per un 
importo di € 4.000,00 che graverà sui fondi INTERREG STP Italia Grecia; l’oggetto del 
contratto sarà la creazione, tenuta e gestione di banche dati per la ricerca biomedica e ad uso 
amministrativo. Il Consiglio, rilevata la dichiarazione della prof.ssa Germinario di non poter 
contare su personale interno alla struttura, approva la proposta di bando all’unanimità. 
La sesta richiesta proviene dal prof. Lopalco e riguarda un bando di selezione per il 
conferimento di un contratto di prestazione occasionale della durata di tre mesi, per un 
importo di € 4.000,00 da far gravare sui suoi fondi PRIN 2005, che avrà come oggetto 
l’esecuzione di interviste mediante somministrazione di questionario su HPV alle utenti 
afferenti presso consultori ed ambulatori di ginecologia. Il Consiglio approva all’unanimità. 
La settima richiesta è stata formulata dal prof. Quarto e riguarda un bando di selezione per 
un contratto di lavoro occasionale della durata di tre mesi per un importo di € 4.000,00 da 
far gravare sui fondi della Convenzione con il Ministero della Salute per la sorveglianza 
della Polio. L’oggetto del contratto consisterà nella raccolta ed estrazione di campioni di 
feci presi in fase acuta di malattia, semina su linee cellulari selettive per Enterovirus, 
isolamento e diagnosi differenziale di Enterovirus Polio e non Polio, dosaggio di anticorpi 
anti Poliovirus con titolazione in micro metodo, conferma di positività con tecnica PCR 
Real Time quali quantitativa. Il Consiglio approva all’unanimità. 
7) Nomina del tutor per la dott.ssa Elvira Favoino, assegnista di ricerca. 
Il Direttore fa presente che l’Area Ricercatori ha inviato copia del contratto di rinnovo 
dell’assegno di ricerca stipulato con la dott.ssa Elvira Favoino, con decorrenza 01/06/2007. 
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In questa occasione è necessario nominare il tutor dell’assegnista di ricerca, che viene 
individuato nel prof. Federico Perosa. Nel contempo, il prof. Perosa ha chiesto che la 
dott.ssa Favoino venga autorizzata a trascorre un periodo di un anno all’estero, presso il 
“Dipartimento di Immunologia” dell’Università di Pitsburg negli Stati Uniti, al fine di 
integrare la propria esperienza di studio e ricerca in un centro tra i più famosi al mondo. Il 
Consiglio dopo breve discussione approva all’unanimità la nomina del prof. Perosa a tutor 
della dott.ssa Elvira Favoino ed autorizza contestualmente la medesima a recarsi negli Stati 
Uniti, per un periodo di un anno, per motivi di studio e di ricerca. 
8) Parere sull’opzione in favore del Dipartimento, formulata dal Prof. Giuseppe 

Santoro. 
Il Direttore fa presente che il DI.O.GEN.E. ha inviato la richiesta del prof. Giuseppe Santoro 
di afferenza al nostro Dipartimento, avendo il medesimo richiesto il trasferimento dal 
Dipartimento di Scienze Chirurgiche Generali e Specialistiche. Il prof. Santoro afferisce al 
Settore BIO12 - BIOCHIMICA CLINICA E BIOLOGIA MOLECOLARE CLINICA, 
affine al settore della Patologia Clinica. Il Consiglio, valutata la richiesta del prof. Santoro di 
afferenza al nostro Dipartimento, constatata la affinità degli interessi scientifici con quelli 
istituzionali del Dipartimento, dopo breve discussione esprime parere favorevole. 
9) Parere su convenzione con la Ditta Astrazeneca per uno studio clinico 

internazionale randomizzato in aperto, volto a confrontare l’efficacia ed il rapporto 
costo efficacia di Symbicort® quale terapia di mantenimento e al bisogno nel 
trattamento dell’asma persistente utilizzando un dosaggio di mantenimento pari a 1 
o 2 inalazioni due volte al giorno di Symbicort® 160/4,5µg. (ref. Prof. Vacca). 

Il Direttore comunica che il prof. Angelo Vacca ha chiesto autorizzazione alla stipula di un 
contratto di sperimentazione per uno studio internazionale randomizzato in aperto, volto a 
confrontare l’efficacia ed il rapporto costo efficacia di Symbicort® quale terapia di 
mantenimento e al bisogno nel trattamento dell’asma persistente utilizzando un dosaggio di 
mantenimento pari a 1 o 2 inalazioni due volte al giorno di Symbicort® 160/4,5µg. Si 
prevede che lo studio sarà condotto in circa 12 Paesi europei; si prevede di arruolare, per 
l’U.O. diretta dal prof. Vacca, da un minimo di 8 ad un massimo di 12 pazienti ad un costo 
di € 1.500,00 più IVA per ciascun paziente. Il Consiglio approva all’unanimità.  
10) Parere su convenzione con Ditta ALK-Abello per uno  studio avente per titolo: 

Studio multicentrico, randomizzato, a gruppi paralleli, semi-cross-over di Fase III 
B, in aperto per la valutazione della compliance al trattamento con immunoterapia 
specifica sublinguale (compresse orodispersibili Grazax®), in pazienti con 
rinocongiuntivite allergica da pollini di graminacee (ref. Prof. Vacca). 

Il Direttore comunica che il prof. Angelo Vacca ha chiesto autorizzazione alla stipula di un 
contratto di sperimentazione dal titolo: “Studio multicentrico, randomizzato, a gruppi 
paralleli, semi-cross-over di Fase III B, in aperto per la valutazione della compliance al 
trattamento con immunoterapia specifica sublinguale (compresse orodispersibili Grazax®), 
in pazienti con rinocongiuntivite allergica da pollini di graminacee”. Si prevede di arruolare 
10 pazienti ad un costo di € 1.000,00 più IVA per ciascun paziente. Il Consiglio approva 
all’unanimità.  
 
11) Parere sul rinnovo della convenzione tra il Dipartimento ed il Comune di Bari per 

la consulenza ed il controllo sul servizio di ristorazione offerto da n. quattro asili 
nido comunali del Comune di Bari. 

Il Direttore comunica che la prof.ssa Montagna è stata contattata dal Comune di Bari – 
Ripartizione Politiche Educative Giovanili, per il rinnovo della convenzione volta 
all’aggiornamento del manuale HACCP entro l’anno scolastico 2007-2008. L’oggetto della 
convenzione attiene allo svolgimento di almeno una giornata formativa per ogni anno 
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scolastico in favore del personale in servizio presso ciascun asilo nido comunale, per la 
formulazione di un piano di campionamento specifico per analisi microbiologiche. Il 
contratto avrà durata di tre anni scolastici (2007-2008; 2008-2009; 2009-2010) ed il 
corrispettivo previsto è pari a € 65.848,26 IVA compresa, ripartiti in n. 3 rate ciascuna di € 
21.949,42, pagabili per ciascuno dei tre anni scolastici. Il Consiglio approva all’unanimità.  
12) Parere sul contratto di ricerca tra il Dipartimento ed il Dipartimento di Scienze di 

Sanità Pubblica “G. Sanarelli” dell’Università degli Studi di Roma “La Sapienza” 
per la “Sorveglianza dello stato immunitario contro la poliomelite della popolazione 
pugliese di età comprese tra zero e quattordici anni”. (ref. Prof.ssa Germinario). 

Il Direttore comunica che la prof.ssa Germinario ha presentato richiesta di parere circa la 
stipula di un contratto di ricerca con il Dipartimento di Scienze di Sanità Pubblica “G. 
Sanarelli” dell’Università degli Studi di Roma “La Sapienza” per la “Sorveglianza dello 
stato immunitario contro la poliomelite della popolazione pugliese di età comprese tra zero e 
quattordici anni”. Il contratto avrà durata di sei mesi dalla data della firma, ed il 
corrispettivo previsto è di € 3.018,93 più IVA. Consiglio approva all’unanimità.  
13) Autorizzazione alla spesa: procedura negoziata multipla per la sottoscrizione degli 

abbonamenti alle riviste scientifiche di interesse del Dipartimento. 
Il Direttore ricorda al Consiglio che si procederà alla indizione della procedura negoziata 
multipla per la fornitura delle sottoscrizioni degli abbonamenti alle riviste scientifiche per 
l’anno 2008. Data la ben nota situazione finanziaria il Direttore anche quest’anno invita tutti 
quanti ad evitare la sottoscrizione di abbonamenti a riviste già in possesso della Biblioteca 
Centrale della Facoltà, in modo da destinare maggiori risorse ad altre voci di spesa come 
quella dei telefoni che, si ricorda, rappresentano la seconda voce di spesa, per volume, 
gestita sui fondi della dotazione ordinaria di funzionamento. La previsione di spesa, per il 
2008, considerati gli annunciati aumenti degli abbonamenti, dovrebbe attestarsi intorno a € 
29.000,00. Pertanto, il Direttore chiede l’autorizzazione al Consiglio per l’espletamento 
della procedura negoziata da terminare in tempo utile per provvedere alla continuità degli 
abbonamenti per il 2008. Il Consiglio approva all’unanimità. 
14) Autorizzazione alla spesa: procedura negoziata multipla per il noleggio di 

attrezzature informatiche a valere sui fondi del progetto INTERREG Italia –Grecia 
STP. 

Il Direttore ricorda al Consiglio che il Dipartimento partecipa al progetto cofinanziato 
dall’U.E. INTERREG III Italia Grecia dal titolo “Secure-Trans-Ports” – STP. Nell’ambito di 
detto progetto è prevista l’acquisizione di attrezzature informatiche, mediante acquisto, 
potendo rendicontare la sola rata di ammortamento per un anno rispetto al costo di acquisto 
intero, ovvero noleggiando le attrezzature suddette e potendo così rendicontare per intero i 
canoni di noleggio relativi all’anno. La scelta è ricaduta sulla seconda possibilità e, per 
questo motivo, si procederà alla indizione di tante procedure negoziate per le diverse 
attrezzature che si dovranno noleggiare. Per le attrezzature informatiche sarà a breve indetta 
una procedura negoziata per il noleggio delle seguenti apparecchiature: 
- N. 1 workstation HP W4400 completa di monitor 17”; 
- N. 2 PC desktop HP Pavillon; 
- N. 1 notebook HP 8510W con espansione ram 2Gb; 
- N. 1 Notebook HP 8710W; 
- N. 1 Syampante Laser HP; 
- N. 3 Mac book Pro; 
- N. 1 Mac Book 13”; 
- N. 2 PC I-Mac 20”.  
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La prof.ssa Germinario, responsabile scientifico del progetto, ha fatto presente che è il  
ricorso a modelli di pc preordinati è dovuto alla necessità di assicurare la fornitura di 
macchine assolutamente affidabili e con una rete di assistenza capillare in grado di 
assicurare ogni possibile urgenza in caso di necessità di manutenzioni o aggiornamenti. Esse 
saranno affidate, oltre alle persone direttamente coinvolte nel progetto (personale docente e 
tecnico amministrativo), anche al personale a contratto che si alternerà nello svolgimento 
delle diverse mansioni che si andranno di volta in volta ad affidare.  
La spesa prevista per il noleggio della durata di 11 mesi sarà di circa € 22.000,00 + IVA. Il 
Consiglio approva all’unanimità. 

 
15) Autorizzazione alla spesa: procedura negoziata multipla per il noleggio di 

attrezzature scientifiche a valere sui fondi del progetto INTERREG Italia – Grecia 
Stp. 

Sulla base di quanto già detto al punto precedente, si indiranno una serie di procedure 
negoziate per il noleggio delle seguenti attrezzature per le esigenze del progetto:  
- N. 1 congelatore verticale -30° 
- N. 1 refrigeratore farmaceutico; 
- N. 1 incubatore ad alta prestazione Thermo Scientific;  
- N. 4 omogenizzatori;  
- N. 1 cabina a flusso laminare; 
- N. 1 polverizzatore; 
- N. 1 stufa Thermo Scientific; 
- N. 1 lavatore automatico di micro piastre; 
- N. 1 lettore automatico dim micro piastre; 
- N. 1 congelatore verticlae -86°; 
- N. 2 centrifughe; 
- N. 2 termociclatori; 
- N. 1 microscopio ecplipse da ricerca; 
- N. 1 estrattore automatico di Acidi Nucleici 
La spesa complessiva dovrebbe attestarsi intorno a € 128.000,00 + IVA. Il Consiglio 
approva le diverse procedure negoziate. 
16) Varie ed eventuali. 
Non essendoci null'altro da discutere, il Direttore dichiara sciolta la seduta alle ore 12:30. 
Del che viene redatto il presente verbale che sarà portato in approvazione nella prossima 

convocazione di questo Consiglio. 
Il SEGRETARIO AMMINISTRATIVO   IL DIRETTORE DEL DIPARTIMENTO 

Dott. Vincenzo De Fazio  Prof.ssa Gabriella Serio 
 


